



Klaas Zwerver <zwerverk@gmail.com>

Einladung zur Pfingstkonferenz 2019 / Invitation to German-speaking conference 2019

1 bericht

Elim Springs Events <events@elimsprings.de>
Antworten op: Elim Springs Events <events@elimsprings.de>
Aan: zwerverk@gmail.com

14 april 2019 om 21:40

Einladung zur Pfingstkonferenz 08.-10. Juni 2019 in Bad Wildungen

[\[English click here\]](#)

Liebe/r

Wir, Elim Springs e.V. und die Gemeinden in den deutschsprachigen Ländern, laden euch ein, am Wochenende vom 08. – 10. Juni 2019 an einer Konferenz in Bad Wildungen teilzunehmen. Wir erwarten ein reiches Fest und den Segen des Herrn in der Gemeinschaft und Vermengung unter allen Heiligen.

Anmeldeschluss ist am 20. Mai 2019.

INHALT

[Ort der Konferenz](#)

[Unterkunft](#)

[Kosten](#)

[Zeitplan der Konferenz](#)

[Übersetzung](#)

[Jugend- und Kinderversammlungen](#)

[Hinweise zur Ankunft und öffentliche Verkehrsmittel](#)

[Währung](#)

[Kontakt](#)

[Anmeldung, Zahlungsverfahren und Stornierung](#)

ORT DER KONFERENZ

Maritim Hotel

[Dr.-Marc-Str. 4](#)

34537 Bad Wildungen

Die Versammlungen der Konferenz sowie alle Kinderversammlungen finden im Maritim Hotel in Bad Wildungen statt.

Eltern sind für ihre Kinder bzw. Jugendlichen und für deren Aufsicht während der gesamten Dauer der Konferenz zuständig, da wir

während der Konferenz keine ausschließliche Benutzung der Anlage haben.

Bitte lest die folgenden Informationen über die Konferenz durch und meldet euch anschließend online an.

Am Samstag, dem 08. Juni 2019, ab 10:00 Uhr könnt ihr anreisen und eure Gliederung abholen.

UNTERKUNFT

Maritim Hotel

Bis zum 15. April kann man ein Doppelzimmer auf der Maritim Website für das Wochenende vom 8.-10. Juni mit dem Code „elimsprings“ reservieren. Wir haben nur eine begrenzte Anzahl an Räumen verfügbar. Nach dem 15. April werden diese Zimmer dem

offenen Markt freigegeben und werden wahrscheinlich nicht mehr verfügbar sein.

Eigene Unterkunft

Für die diesjährige Konferenz bitten wir euch, euch selbst um eure Unterkunft zu kümmern. Falls ihr bis jetzt noch nichts gebucht habt, solltet ihr das so schnell wie möglich tun. Bad Wildungen ist ein Urlaubsort und Hotelzimmer sind an einem Ferienwochenende wie diesem oft lange im Voraus bereits ausgebucht.

Du kannst auch andere Webseiten für die Hotelsuche in und um Bad Wildungen benutzen: www.trivago.com, www.booking.com, www.hotels.com.

Familien können alternativ auch eine Ferienwohnung buchen www.fewo-direkt.de/

Gut Elim

Auf Gut Elim, einem Grundstück in Bad Wildungen, welches zur Verwendung für die Heiligen gekauft wurde, gibt es während der Konferenz begrenzte Plätze für Unterkunft in Mehrbettzimmern. Es ist nicht möglich, diese direkt online zu buchen. Die örtlichen Gemeinden in Deutschland haben je eine Anzahl an Betten zur Verfügung, wenn du also auf Gut Elim übernachten möchtest, kontaktiere bitte die leitenden Brüder an deinem Ort um zu sehen, ob das möglich ist.

KOSTEN

Die Konferenzgebühr beträgt 40€ (inkl. 7% MwSt.) pro Person ab 16 Jahren. Es sind keine Mahlzeiten oder Unterkunft eingeschlossen.

Kinder unter 16 Jahren sind kostenlos.

Stornierungen nach dem 20. Mai können nicht mehr zurückerstattet werden.

ZEITPLAN DER KONFERENZ

Samstag, 8. Juni 2019

- 10:00-13:00 Anmeldung offen
- 13:00-15:00 Versammlung 1
- 15:45-17:45 Versammlung 2

Tag des Herrn, 9. Juni 2019

- 09:00-09:30 Tisch des Herrn
- 09:30-11:30 Versammlung 3
- 11:30-13:30 Mittagspause
- 13:30-15:30 Versammlung 4
- 16:15-18:15 Versammlung 5

Montag, 10. Juni 2019

10:00-12:00 Versammlung 6

ÜBERSETZUNG

Die Botschaften werden vorne direkt ins Deutsche übersetzt. Übersetzung ins Englische, Russische, Persische, Arabische und Chinesische gibt es über FM-Radios. Wenn du Übersetzung brauchst, musst du dein eigenes FM-Radio, eigene Batterien und Kopfhörer mitnehmen.

JUGEND- UND KINDERVERSAMMLUNGEN

Während jeder Botschaft wird es eine Jugendversammlung (11- bis

15-Jährige) und eine Kinderversammlung (4- bis 10-Jährige) geben. Es wird auch einen Raum für Eltern geben, die sich um ihre jüngeren Kinder kümmern müssen. Es wird von den Eltern erwartet, dass sie in mindestens einer Versammlung dienen, wenn ihre Hilfe benötigt wird. Eltern müssen die Verantwortung für die Betreuung ihrer Kinder bzw. Jugendlichen zu allen anderen Zeiten übernehmen. Jugendliche ab 16 Jahren sollten an den Konferenzversammlungen teilnehmen.

HINWEISE ZUR ANKUNFT UND ÖFFENTLICHE VERKEHRSMITTEL

Adresse:

Hotel Maritim

[Dr.-Marc-Str. 4](#)

34537 Bad Wildungen

Anreise

Wir empfehlen, mit dem Auto zum Maritim Hotel anzureisen.

Es gibt 150 verfügbare Parkplätze beim Maritim Hotel.

Preis: €12/Tag für diejenigen, die im Hotel übernachten. Für Konferenzteilnehmer, die nicht im Maritim Hotel übernachten, gelten Parktarife von €2/Tag wenn ihr angebt, dass ihr am Elim Springs Event teilnehmt.

In der Nähe des Hotels gibt es zudem einen öffentlichen, kostenpflichtigen Parkplatz.

Öffentliche Verkehrsmittel

Der nächste Bahnhof ist: Bad Wildungen

Vom Bahnhof aus habt ihr verschiedene Möglichkeiten:

1. Bus 1 direkt vom Bahnhof bis zum „Treffpunkt“ nehmen und dann in Bus 3 zum Maritim Hotel umsteigen. Jedes Busticket wird ca. €1 kosten.
2. 700m zur Bushaltestelle „Königsquellenhof“ laufen und von da mit Bus 3 bis ins Maritim Hotel fahren.

3. Zu Fuß zum Hotel Maritim gehen (2.5km, 30min.) oder ein Taxi nehmen.

WÄHRUNG

Die Währung in Deutschland ist der Euro (€). Den besten Wechselkurs bekommst du beim Geldautomaten (ATM).

KONTAKT

Bei Fragen könnt ihr das Elim Springs Büro kontaktieren:

Telefon: +49 17882 76131

Whatsapp: +49 17882 76131

Email: events@elimsprings.de

ANMELDUNG, ZAHLUNGSVERFAHREN UND

STORNIERUNGSBEDINGUNGEN

Bitte schließt das Online-Anmeldeformular und die Zahlung bis zur Anmeldefrist, **dem 20. Mai 2019** ab.

Jeder einzelne Konferenzteilnehmer, inklusive der Kinder, muss angemeldet werden. Bitte beachtet, dass ihr nicht angemeldet seid, bis ihr die Bezahlung abgeschlossen habt. Ihr könnt die Anmeldung und Bezahlung eurer Familie/Gruppe auf nur einem Anmeldeformular ausführen.

Kosten:

€40 (inkl. 7% MwSt.) für Erwachsene und Jugendliche die 16 Jahre oder älter sind.

Kinder und Jugendliche von 0-15 Jahren sind kostenlos.

Zahlungsmöglichkeiten:

Banküberweisung mit einer klaren Referenz (**PK2019 dein Vorname + dein Name**) an:

Elim Springs e.V.

Sparkasse Bad Wildungen

DE29 5235 0005 0002 0748 70

BIC: HELADEF1KOR

Internationale Zahlungen können über Transferwise entgegengenommen werden. Bitte kontaktiere uns für mehr Informationen.

Anmeldeschluss ist am 20. Mai 2019.

[Hier klicken für die Online-Anmeldung auf deutsch.](#)

[Click here for online registration in English.](#)

Invitation to the Conference **in Bad Wildungen, Germany.** **8-10th June 2019**

Elim Springs e.V., in fellowship with the churches in the German-speaking countries, invites you to attend a conference on the weekend of 8-10th June 2019 in Bad Wildungen, Germany. We expect a rich feast and the Lord's blessing in the fellowship and blending among all the saints attending.

The registration deadline is 20th May 2019.

CONTENTS

Conference location

Accommodation

Cost

Conference schedule

Translation

Young people's & children's meetings

Arrival information & transportation

Currency

Contact information

Payment, registration and cancellation

CONFERENCE LOCATION

Maritim Hotel

[Dr.-Marc-Str. 4](#)

34537 Bad Wildungen

Germany

The conference meetings and children's meetings will be held at the Maritim Hotel in Bad Wildungen.

Since we do not have exclusive use of the facilities at the Maritim Hotel, parents are responsible for watching their children regardless of age at all times during the conference.

Please read through the following information and register for the conference online.

You may begin to arrive at the conference venue and pick up your outline on Saturday 8th June 2019, starting at 10 am.

ACCOMMODATION

Maritim Hotel

Until April 15th it is possible to reserve a double room from June 8th-10th on the Maritim website using the promotional code “elimsprings”. We only have a limited number of these rooms available. After April 15th the rooms will return to the open market and will probably no longer be available.

Own accommodation

For the conference this year, please arrange your own accommodation. If you have not already booked something, you should do so as soon as possible. Bad Wildungen is located in a resort area and hotel rooms are often booked up well in advance on a holiday weekend.

You can also use other websites to search for hotel accommodation in Bad Wildungen or a nearby village: www.trivago.com, www.booking.com,

www.hotels.com.

Families could also consider renting a holiday home (Ferienwohnung).

www.fewo-direkt.de/

Gut Elim

At Gut Elim, a property in Bad Wildungen purchased for the saints' use, there are limited spaces for dormitory-style accommodation during the conference. It is not possible to book this directly online. The local churches in Germany each have a quota of beds available, so if you would like to stay at Gut Elim, please contact your local leading brothers to see if this possible.

COST

The conference fee is 40,00€ (incl. 7% VAT) per person for those 16 years old and older. This donation does not include any meals or accommodation.

Children under 16 years old are free.

CONFERENCE SCHEDULE

Saturday, 8 June 2019

10:00 - 13:00 Registration desk open

13:00 - 15:00 Meeting 1

15:45 – 17:45 Meeting 2

Lord's day, 9 June 2019

09:00 - 09:30 Lord's Table

09:30 - 11:30 Meeting 3

11:30 - 13:30 Lunch break

13:30 - 15:30 Meeting 4

16:15 - 18:15 Meeting 5

Monday, 10 June 2019

10:00 - 12:00 Meeting 6

TRANSLATION

The messages will be translated publicly into German. Translation into English, Russian, Farsi, Arabic and Chinese will be provided by FM radio. If you need translation, please bring your own FM radio, batteries, and earphones.

YOUNG PEOPLE'S & CHILDREN'S MEETINGS

During the conference meetings there will be young people's meetings (ages 11-15) and children's meetings (ages 4-10). Parents are expected to serve in at

least one meeting, if their help is needed. There will also be a room available for parents to care for their younger children. Parents must be responsible for supervising their children (regardless of age) at all other times. Young people who are 16 and older should attend the conference meetings.

ARRIVAL INFORMATION

Address:

Hotel Maritim

[Dr-Marc-Str. 4](#)

34547 Bad Wildungen

How to get there

We recommend travelling to the Maritim by car.

There are 150 parking spaces available at the Maritim Hotel.

Price: €12.00 per day for those staying overnight at the hotel. For conference attendees not staying at the hotel, parking costs €2 per day if you indicate that you are participating in the Elim Springs' event.

There is also a parking lot nearby that belongs to the city and charges fees.

Public transportation

The nearest train station is: Bad Wildungen

From the train station you could do one of the following:

1. Take Bus 1 directly from the station to “Treffpunkt” and then change to Bus 3 to Maritim Hotel. Each bus ticket will cost about €1.
2. Walk 700m to bus stop “Königsquellenweg” and from there take Bus 3 to Hotel Maritim.
3. Walk (2.5km, 30 minutes) to Hotel Maritim or take a taxi.

CURRENCY

The currency in Germany is the Euro (€). You can get the best exchange rate at an ATM machine.

CONTACT INFORMATION

For inquiries about the conference you can contact the Elim Springs office.

Phone: +49 17882 76131

Whatsapp: +49 17882 76131

Email: events@elimsprings.de

REGISTRATION, PAYMENT & CANCELLATION POLICY

Please complete the online registration form and make your payment by the deadline: **20th May 2019.**

Each participant, including all children, must be registered. Please note that you are not registered until you have made your payment. You can register your family/group on just one registration form.

Price:

€40 (incl. 7% VAT) for adults and young people aged 16 or older.

Children and young people aged 0-15 are free.

Payment Methods

Bank transfer with a clear reference (**PK 2019 your first name + your last name**) to:

Elim Springs e.V.

Sparkasse Bad Wildungen

DE29 5235 0005 0002 0748 70

BIC: HELADEF1KOR

International payments can be received by Transferwise. Please contact us for

more information.

Registration closes on 20th May 2019.

[Click here for online registration.](#)

Hier klicken für die Online-Anmeldung auf deutsch.

Copyright © 2019 Elim Springs e.V.; All rights reserved.

Du bekommst diese Email, weil du schon mal an unseren Konferenzen teilgenommen hast.

Our mailing address is:

Elim Springs e.V:

[Fleher Str. 172a](#)

[Düsseldorf 40223](#)

Germany

[Add us to your address book](#)

Want to change how you receive these emails?

You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#).

